

Heimatverein Eitze e.V.



Protokoll der Jahreshauptversammlung am 16. März 2010

Anwesende: 48 Mitglieder

Beginn: 20.00 Uhr

Ende: 22:14 Uhr

1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Vorsitzende Anja König eröffnete die Versammlung und begrüßte die Anwesenden. Die Versammlung gedachte der verstorbenen Margret Böhning.

Die Vorsitzende stellte die Beschlussfähigkeit der Versammlung entsprechend §11 Abs. 1 der Satzung fest und stellte die Tagesordnung vor.

2. Protokoll der Jahreshauptversammlung am 12. März 2009

Es gab keine Einwände oder Ergänzungen zu dem Protokoll. Es wurde ohne Gegenstimmen mit zwei Enthaltungen angenommen.

3. Rückblick auf das Jahr 2009

Die Vorsitzende Anja König bedankte sich für die gute und vertrauensvolle Arbeit im Vorstand und stellte fest, dass wir Ende 2009 319 Mitglieder im Heimatverein gezählt haben und damit gegenüber den Vorjahren konstant geblieben sind.

Auch in diesem Jahr wurde zu den Berichten aus den Arbeitskreisen und dem Rückblick auf die Veranstaltungen eine Bildershow gezeigt.

Anja König informierte, dass der **Kindertreff** seit 1997 besteht, sich mit 12 bis 20 Kindern pro Treff und 7 freiwilligen Helferinnen guten Zuspruchs erfreut und mit dem Spielbus Fridolin, dem 3. Platz als Gartenzwerge beim Erntefestumzug und dem Besuch des Verwells seine Höhepunkte hatte.

Der **Senioren-Treff**, hervorgegangen aus dem Eitzer Treff und seit 2004 unter dem Dach des Heimatvereins, fand von Februar bis Dezember regelmäßig am 1. Dienstag jeden Monats statt (außer Januar) und war immer gut besucht. Der traditionelle Ausflug dieser Gruppe führte mit 29 Teilnehmern/innen im Juni in das Bremer Geschichtshaus. Am Grünkohlessen im Februar 2010 nahmen 61 Personen teil.

Die **Dorfverschönerungsgruppe** hat am 9. August 2009 das Holzschild „Eitzer Kaffeefabrik“ am Standort der ursprünglichen Fabrik, in der Straße Am Gohbach, aufgestellt. An der Gohbach Furt wurden der alte Tisch und die Bänke gegen eine neue Tisch-Bankkombination ausgetauscht, Schilder sowie Bänke restauriert bzw. gestrichen und Blumenzwiebeln gepflanzt.

Der **Basteltreff** für Erwachsene fand 2009 dreimal unter der Leitung von Sandra Neumann statt.

Als **Frauenausflug** am 9. Mai 2009 wurde ein Spaziergang durch Eitze von Heike Riesebieter und Claudia Wittboldt-Müller angeboten.

Die **Familien-Fahrradtour** am 14. Juni startete zum ersten Mal mit einem Bus, der die 65 Teilnehmer, inklusive Fahrräder, nach Hodenhagen transportierte. Von dort aus ging es an Schloss Ahlden vorbei und nach einem Zwischenstopp an der Eilter Mühle in den Londy Park nach Rethem, wo zu Mittag gegessen wurde. Weiter ging es nach Neddenaverbergen zum Butterkuchen Essen am alten Backhaus und von dort aus über Armsen zurück nach Eitze.

Nach dem **Kranzbinden** mit der Erntebraut Laura Haß am 17. September in der Eitzer Mühle fand dann das **Erntefest** am 19. September statt. Der Erntebäutigam Jan Watzlawick forderte die Krone heraus. Der Erntefestzug bestand in diesem Jahr aus 13 Gruppen. Den ersten Platz bei der Prämierung der Teilnehmer erreichte die Gruppe „Schweinegrippe“ vor den „Feldmäuschen on Tour“ und den „Gartenzwerge vom Kinder-Treff“.

An der **Bossel-Tour**, am 24. Oktober nahmen 13 Mitglieder teil und Am Kamin genossen 14 hungrige Männer das anschließende Schlachte-Essen.

Beim **Uno-Turnier** am 1. November waren wieder 32 Kinder und Jugendliche dabei. Das Turnier gewann Lars Behnke vor Amelie Kleinsteuber und Lena Behnke. Das Turnier wurde von 11 freiwilligen Helfern unterstützt.

Am 4. Advent, 20. Dezember, fand der Eitzer Weihnachts-Klönschnack zum zweiten Mal im und am Dorfgemeinschaftshaus statt. Die Eitzer Vereine haben sich an der Gestaltung beteiligt und Getränke- und Essens-Stände mit weihnachtlicher Dekoration aufgebaut, um allen Mitbürgern

einen stimmungsg- und genussvollen Nachmittag zu bieten. Bastelgruppen, Gitarrenspieler, Hornbläser, Vorleser und der Nikolaus sorgten für ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm. Auch in 2009 fand der Klönschnack guten Anklang und erfreute sich zahlreicher Besucher.

4. Bericht der Kassenwartin und der Kassenprüfer

Claudia Wittboldt-Müller legte den Kassenbericht vor. Im Jahr 2009 hatte der Heimatverein Einnahmen von 7.324,22 € und Ausgaben von 6.329,81 €, somit einen Gewinn von 994,41 €. Das Vermögen betrug am 31.12.2009 10.332,25 €.

Die Kassenprüfer Hans-Joachim Albers und Klaus Winkler bescheinigten der Kassenwartin eine tadellose Kassenführung.

5. Entlastung der Kassenwartin und des Vorstandes

Auf Antrag wurde der Kassenwartin und dem gesamten Vorstand die Entlastung einstimmig mit 4 Enthaltungen ausgesprochen.

6. Neuwahl eines Kassenprüfers

Als Kassenprüfer schied Hans-Joachim Albers turnusgemäß aus seinem Amt aus. Klaus Winkler bleibt noch bis zum nächsten Jahr im Amt. Als Nachfolger für Hans-Joachim Albers wurde Achim Schaefers einstimmig mit einer Enthaltung gewählt.

Danach sorgte das Blödelduo (*Friedel Plenge und Ingo Duncker*) aus Walle mit ihrem Programm „**Snack öbern Tuun**“ für lustige Unterhaltung, strapazierte die Lachmuskeln aller Anwesenden und trug somit zum Erfolg der Veranstaltung bei.

7. Ausblick auf das Jahr 2010

Der **Frauenausflug** wird am 17. April, die **Familien-Fahrradtour** wird am 1. Mai und der Ausflug des **Senioren-Treffs** wird am 1. Juni stattfinden.

Am 30. Mai öffnen zum dritten Mal Eitzer ihre Gärten für Eitzer.

Der Termin für das Aufstellen einer neuen Bank beim Eitzer Bahnhof in den Sandbergen wird noch bekannt gegeben.

Am Donnerstag, 16. September, findet das **Kranzbinden** statt. Erntebräut ist Annekatrin Fresen, Erntebräutigam ist Sven Langer.

Am Samstag, 18. September, wird dann das **Erntefest** gefeiert.

Das **Kinder-Uno-Turnier** findet am der 7. November statt.

Am Samstag, dem 23. Oktober, soll für die Männer des Heimatvereins wieder eine **Boßeltour** mit anschließendem Schlachte-Essen stattfinden.

Der Eitzer Wiehnachts-Klönschnack wird wieder am 4. Advent, d.h. am 19. Dezember stattfinden.

Die **Dorfverschönerungsgruppe** plant weitere Arbeiten, wie Aufräumen an der Gohbach Furt, Bänke und Schilder aufstellen bzw. erneuern und Blumenzwiebeln pflanzen.

Das Bastelangebot für Erwachsene bleibt auch im Jahr 2010 bestehen.

8. 1150 Jahre Eitze – Ein Grund zum Feiern

Anja König stellte den Stand der Planungsarbeiten für unser diesjähriges Jubiläumsfest, das am 14./15. August 2010 stattfinden wird, vor. Sie zeigte Entwürfe für eine Jubiläumsmedaille. Der Heimatverein will mit einem Wagen – 1150 Jahre Eitze – am Domweihumzug teilnehmen. Für die Vorbereitungen für das Jubiläumsfest trugen sich freiwillige Helfer in eine ausgelegte Liste ein.

9. Verschiedenes

Anja König machte darauf aufmerksam, dass wir Einladungen und Informationen des HV Eitze auch per Email versenden möchten. Interessenten wurden gebeten, sich in eine dafür ausgelegte Liste einzutragen.

Protokollant: Günter Stubbe